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Discussão do ACT 2017/2018 e 2018/2019 

TST chama audiência de conciliação
após solicitação da CBTU

No final da tarde do dia 04 de maio (sexta-feira), o SINDIMETRO 
recebeu a informação do Sr. José Renato, GAREH/CBTU, de que a reu-
nião marcada para Recife para tratar da negociação do ACT 2018/2019 
estava cancelada, porque toda a dinâmica das negociações seria alte-
rada. Daqui em diante elas se darão através do escritório de advoga-
dos, visto que a CBTU apresentou ao TST um pedido “Procedimento de 
Mediação e Conciliação Pré-Processual”, sob o número PMPP 1000284-
39.2018.5.00.0000. 

Em decorrência deste fato, todos os sindicatos da base da CBTU 
receberam no dia seguinte, 05 de maio (sábado), a convocação do 
TST para uma reunião de conciliação no dia 08 de maio (terça-feira) 
em Brasília, com o objetivo de buscar uma solução para as negocia-
ções coletivas, tanto em relação ao período 2017/2018 - que está 
com julgamento marcado para 14 de maio -, como para o período 
2018/2019.

Ainda não está claro o que a CBTU, sob a orientação da SEST, 
pretende com essa forma de negociação, pois é a primeira vez que 
os sindicatos são chamados para uma reunião de conciliação já no 
início das negociações de um ACT, e ainda com advogados e não 
com a direção da empresa.

A princípio essa mudança poderia ser vista com bons olhos. No 
entanto, diante do cenário econômico e político que estamos viven-
do, não seria prudente alimentar ilusões quanto ao que nos espera. 
O interesse da empresa em realizar uma negociação sob a tutela do 
judiciário, após a contrarreforma Trabalhista, não nos inspira a espe-
rar pelo melhor!

Estaremos presentes na reunião de conciliação do TST, mas 
desde já chamamos a categoria a ficar atenta a qualquer convoca-
ção do SINDIMETRO em defesa de nossos direitos e conquistas. 

Estamos mantendo contato com os demais sindicatos, que 
também estão com as mesmas preocupações. Mais do que nunca 
a UNIDADE DE TODA CATEGORIA METROFERROVIÁRIA será a nossa 
principal arma para enfrentar o que está por vir! 

Manteremos a categoria informada e, se necessário, 
convocaremos uma ASSEMBLEIA GERAL. 


